

La Base de la Psicología

2 Pedro 1:3 Como todas las cosas que pertenecen a la vida y a la piedad nos han sido dadas por su divino poder, mediante el conocimiento de aquel que nos llamó por su gloria y excelencia. “La ciencia de la psicología” es un estudio sobre el alma, y los problemas de la vida. Sus bases no son bíblicas. Pero Dios nos ha hablado sobre nuestras vidas, y tiene la omnisciencia eterna y la sabiduría de Él atrás de su mensaje. La psicología es del hombre. **¿Qué es el alma?** Es la parte invisible de un ser humano, pero ¿Qué es la diferencia entre el alma y el espíritu de una persona? Estamos tratando el cuerpo, la mente, las emociones, etc. del ser humano. **Santiago 3:15** porque esta sabiduría no es la que desciende de lo alto, sino terrenal, animal, diabólica. (Hay una “sabiduría” que pretenden que resolverá los problemas de la humanidad, pero no es de Dios, sino es de los demonios, y debemos rechazarla.)

Es locura que los psicólogos proclaman que ellos son expertos sobre asuntos del alma. Actualmente, Dios nos da remedios y aclaraciones **sobre los asuntos espirituales. Esto está en el área de la Biblia, reliquión.** **Los psicólogos generalmente descartan la existencia de Dios como un engaño de las multitudes, y menosprecian los consejos y principios de Dios.** Pero los psicólogos quieren empezar **SIN TOMAR EN CONSIDERACIÓN A DIOS.** No ven **la raíz de los problemas humanos que son el pecado, ofensas contra Dios.** Desde allí un cristiano debe rechazar la psicología y denunciarla. Hay “psicólogos” que dicen que son cristianos también. Pero ¿Quién entiende la situación humana mejor, el hombre o su Creador? Ningún psicólogo va a empezar con Dios y terminar con la salvación de Dios, de Jesús el Salvador. **Ellos ofrecen “alternativas” fuera de la Biblia.** **1 Pedro 1:9** obteniendo el fin de vuestra fe, que es la salvación de vuestras almas. La fe es lo que usas para guiar tu vida.

La salvación en la Biblia es de ser libre de la presencia y consecuencia del pecado, de la condenación de Dios sobre el pecado en la vida de uno. Los remedios para la vida no tienen significancia si no empiezas con Dios **primero**, y luego confesando el pecado, y que **la salvación es del pecado** en el alma de uno por medio de **recibir a Jesucristo como el Salvador.** Pero el psicólogo empieza por negar todo esto echando sus bases propias.

La Psicología no es una Verdadera Ciencia

1 Timoteo 6:20 Oh Timoteo, guarda lo que se te ha encomendado, **evitando las profanas pláticas sobre**

cosas vanas, y los argumentos de la falsamente llamada ciencia. Lo que Dios nos clarifica es que **estamos en guerra espiritual en contra de filosofías como la psicología. Una ciencia es basada en la realidad de nuestro mundo (lo que es, existe y cómo funciona.** Lo que marca **el proceso científico** es que hay experimentación que demuestra nuestra realidad. Los experimentos que un científico hace en nuestro país pueden ser repetidos en otros lugares por otras personas y los resultados siempre serán lo mismo. **Nada de la psicología es un experimento limpio** que resulte en un definitivo resultado de siempre lo mismo, ni modo cuantas veces repitas el experimento o quienes lo hagan. De obtener siempre el mismo resultado cada vez que se hace el mismo experimento es un requisito absoluto, pero en la psicología, este elemento no existe. Los resultados no son definitivos (que sea obvia la conclusión). No es ciencia, es presunción, opinión, y filosofía. **Colosenses 2:8** Mirad que **nadie os engañe por medio de filosofías y huecas sutilezas, según las tradiciones de los hombres, conforme a los rudimentos del mundo, y no según Cristo.**

Psicología contra Psicoanálisis

Tenemos que entender la psicología desde la historia. Hay dos filosofías humanas opuestas una a la otra, las dos clamando de ser ciencias verdaderas. Estas son la **psicología** (por **Carl Jung**) y el **psicoanálisis** (por **Sigmund Freud**). El **psicoanálisis** niega el alma del ser humano igualmente que niega que existe Dios, y el mundo espiritual en que se envuelven los seres humanos. (No admiten a Dios ni a los ángeles o demonios). La **psicología admite lo “espiritual” del ser humano**, e igualmente **admite el mundo de espíritus**, pero niega a Dios como Ser Supremo, y a quien uno debe obedecer, y en lugar de eso buscan ayuda de los “espíritus” (que para ellos son espíritus de seres humanos muertos o espíritus como ángeles, caídos o no). Pero **los dos tratan los problemas humanos sin sujetarse a Dios**, niegan la vista de Dios sobre el pecado como la base de todos los problemas, y menos usan el arrepentimiento y obediencia a Dios como soluciones deseadas por ellos. Jung empezó siguiendo a Freud pero luego se separó de él con su propia filosofía, la psicología.

El Origen de la Psicología: Filemón

Isaías 8:19 Y si os dijeren: Preguntad a los encantadores y a los adivinos, que susurran hablando, respondió: **¿No consultará el pueblo a su Dios? ¿Consultará a los muertos por los vivos? 20** ¡A la ley y al testimonio! Si no dijeren conforme a esto, **es porque no les ha amanecido.**

Levítico 19:31 No os volváis a los encantadores (médium o quien canaliza) ni a los adivinos; no los consultéis, contaminándoos con ellos. Yo Jehová vuestro Dios. **20:6** Y la persona que atendiere a encantadores o adivinos, para prostituirse tras de ellos, yo pondré mi rostro contra la tal persona, y la cortaré de entre su pueblo. **20:27** Y **el hombre o la mujer que evocare espíritus de muertos o se entregare a la adivinación, ha de morir; serán apedreados; su sangre será sobre ellos.** Carl Gustavo Jung fue reconocido como experto en análisis de sueños, lo cual, muchos piensan que son mensajes de los dioses. Jung no creyó en Dios, sino en **“una conciencia colectiva”** dentro de todos. Sus ideas vinieron por enseñanzas de **un Filemón, un guía espiritual** que le dio la mayoría de las ideas que forman la Psicología. Jung quiso echar todo tipo de experiencia misteriosa, todo lo oculto, en un plano científico, o sea, para Jung, **es válido de estudiar y usar el misticismo para entender a nuestro mundo.** Dios nos prohíbe esto. Los estudios de Jung, y todos sus pensamientos giraron alrededor de lo oculto, y su tesis para su doctorado fue sobre lo paranormal. El catolicismo también tiene fuertes elementos en el misticismo, el espiritualismo, y Jung estuvo muy metido en estas partes del catolicismo. Y todas estas se hacen paralelas en el **misticismo oriental.** Jung siguió en la misma religión de sus padres, y **los padres de Jung eran espiritualistas, su padre era pastor de una iglesia espiritualista.** Desde los tres años, Jung tuvo experiencias con este espíritu Filemón, y con muchos otros espíritus. Jung tomó todos estos espíritus como “*espíritus benignos*”, y les hizo caso a ellos. Isaías pregunta, **“¿No consultará el pueblo a su Dios? ¿Consultará a los muertos por los vivos?”** (Isaías 8:19)

Las Tinieblas contra la Luz

Juan 8:12 Otra vez Jesús les habló, diciendo: **Yo soy la luz del mundo; el que me sigue, no andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida.** Es muy importante de entender que las ideas de Jung y la psicología provienen de este demonio, Filemón, y son contrapuestos a la verdad de Dios. **Jung enseñó que lo “bueno” necesita lo “malo” para que haya balance en el mundo.** O sea, según Jung, un homosexual que practica esta perversión hace equilibrio con otros que hacen lo bueno, y así habrá balance o el mundo estará completo. **Jung pensó que Jesucristo tuvo la falla en que no tuvo un lado oscuro o negro en él para que Jesús fuera completo.*** Entonces, Jung creía que Cristo era “*imperfecto*” porque no tuvo esta parte oscura en su carácter. En lugar de la vista bíblica entre el bien (Dios) y el mal (Satanás), **Jung pensó que el bien necesita la maldad, la luz necesita las tinieblas.** Jung puso un valor positivo en la maldad, y pensó que **la maldad completa lo que “el bien es incompleto.”** Exactamente en este concepto de “*completo*,” Jung

pensó que **no se puede condenar el pecado, lo malo**, porque la maldad es necesaria para el equilibrio entre el mal y el bien, que está incompleto sin la maldad. **Obviamente todo este sistema es de un demonio de justificar su pecado y rebelión en contra de Dios.** *Carl Jung, Neo-Gnosticism, & the MBTI — A report by Rev. Ed Hird, Past National Chair of ARM Canada.

El Ying y el Yang

☯ En religiones orientales, por ejemplo, el concepto de ying y yang es que el bien NECESITA la maldad para contrabalancearse. Este balance según ellos, el ser completo, o en una forma “*perfección*” que la Biblia y Dios no tienen, esta perfección no puede existir en uno solo **sin que busque la maldad dentro de uno.** Esta mentira de los demonios enseña que el hombre no llegará a ser completo, perfecto, **excepto cuando abraza completamente el mal en él mismo.** O sea, **a fuerzas hay un imperativo para que el hombre pegue.** La Biblia nos presenta que todos (los seres humanos) pecamos, y no hay verdad en nosotros si negamos nuestro estado de pecador. Pero Dios nos exhorta a huir de la maldad, no de abrazarla y darle vuelo a ella. **1 Timoteo 6:11 Mas tú, oh hombre de Dios, huye de estas cosas, y sigue la justicia, la piedad, la fe, el amor, la paciencia, la mansedumbre.** Al fin de todas las pláticas, la psicología nos empuja al pecado, trata de quitar la culpa del pecado, el daño que el pecado hace, y la maldad de ser malo. O sea, están convenciéndote “*hazlo*” peca, dale vuelo.

La salvación es dependiente en la acción y actitud del **arrepentimiento** dentro de uno, **que rechaza la maldad unilateralmente.** **Hechos 3:19 Así que, arrepentíos y convertíos, para que sean borrados vuestros pecados...** La Biblia ubica lo malo en nuestras vidas a los pies de nuestros pecados. La psicología trata de convencer a su gente a lo opuesto. **Lucas 13:3 Os digo: No; antes si no os arrepentís, todos pereceréis igualmente. La pena final es irse al infierno.** Para ser salvo, uno tiene que rechazar el pecado en su propia vida. Esto es el principio de entender la salvación y entrar en ella. **La psicología es una doctrina de un demonio** como Pablo comentó de ello en 1 Timoteo 4:1. Jung creía **que el pecado ES NECESARIO en una forma.**

1 Corintios 6:9 ¿No sabéis que los injustos no heredarán el reino de Dios? No erréis; ni los fornicarios, ni los idólatras, ni los adúlteros, ni los afeminados, ni los que se echan con varones, 10 ni los ladrones, ni los avaros, ni los borrachos, ni los maldicientes, ni los estafadores, heredarán el reino de

Dios. 1 Tesalonicenses 5:21 Examinadlo todo; retened lo bueno. La gente que juega con el pecado en sus vidas, mezclando la salvación, la luz, con las tinieblas, (el pecado), **no entienden la salvación.** Es salvación DEL PECADO (lo cual es el peligro), no se mezclan la salvación CON EL PECADO VIVIENDO LOS DOS REVUELTOS EN TU VIDA. Toda la salvación al final es de limpiarte de la presencia del pecado, la cual incluye la santificación. La realidad es que están los dos en guerra uno contra el otro.

¿Qué Comunión hay entre luz y tinieblas?

2 Corintios 6:14 No os unáis en yugo desigual con los incrédulos; porque ¿qué compañerismo tiene la justicia con la injusticia? ¿Y qué comunión la luz con las tinieblas? 15 ¿Y qué concordia Cristo con Belial? ¿O qué parte el creyente con el incrédulo? O sea, el bien y la maldad están contrapuestos uno contra el otro por su naturaleza diferente. **Isaías 55:8 Porque mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni vuestros caminos mis caminos, dijo Jehová.**

El Espiritismo es Prohibido

(Levítico 19:26-31; 2 Crónicas 33:6; Isaías 47:8-11) Por tanto que insiste esta filosofía de demonios que propone que la maldad sea aceptable, o que sea necesaria, o que lo que Dios propone es incompleto, las Escrituras prohíben que los seres humanos hagan contacto o traten de hacer contacto con espíritus. Es brujería, y es abominable ante la vista de Dios.

Conclusión

Proverbios 3:5 Fíate de Jehová de todo tu corazón, Y no te apoyes en tu propia prudencia. 6 Reconócelo en todos tus caminos, Y él enderezará tus veredas.

Romanos 12:2 No os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento, «para que» comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta.

2 Corintios 5:17 De modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura es; las cosas viejas pasaron; he aquí todas son hechas nuevas. (1 Juan 2:15-17)

2 Timoteo 3:16 Toda la Escritura es inspirada por Dios, y útil para enseñar, para redargüir, para corregir, para instruir en justicia, 17 a fin de que el hombre de Dios sea perfecto, enteramente preparado para toda buena obra.

Lucas 6:39 Y les decía una parábola: ¿Acaso puede un ciego guiar a otro ciego? ¿No caerán ambos en el hoyo?

Carl Jung y La Psicología

Por David Cox



[cp85] v1 ©2023 www.folletosytratados.com
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

1 Timoteo 6:20 Oh Timoteo, guarda lo que se te ha encomendado, evitando las profanas pláticas sobre cosas vanas, y los argumentos de la falsamente llamada ciencia...

Pablo le avisó a Timoteo de protegerse de profanas pláticas sobre cosas vanas. La vanidad es algo que no tiene valor en la eternidad, y por lo tanto, no es real, es una mentira, o está envuelta en una mentira, y en engaños. Hay una “*ciencia*” que es falsa. La ciencia hoy en día es considerada un conjunto de principios ya probados por experimentos que otras personas pueden repetir y los resultados siempre serán lo mismo. La ciencia es hecha de estos principios científicos que han sido formulados por investigaciones en que se puede medir cuidadosamente. De hacer presuntos principios sin investigación científica, y sin obtener resultados que se puedan calificar con sí o no, no es ciencia.

La psicología trata de solucionar los problemas de nuestras vidas, pero sin el contexto o sin referencia a lo que Dios dice. Es utilizada EN LUGAR DE LA BIBLIA. Aun la “*psicología cristiana*” mezcla los principios de psicología con la Biblia, buscando textos bíblicos para apoyar a la psicología. Esto no es posible. Usando la psicología causa al consejero de rechazar a Dios y Su sabio consejo, dando autoridad a las ideas humanas.